

OVNESU

~ 第57号 ~

発行日:令和2年8月4日 発行編集:おかやボランティア連絡協議会

*****「医療従事者に感謝」***************

新型コロナウイルス感染症が全国的に流行っておりますが、その中でも出来る活動として、医療従事者の方々を応援する取り組みとして、『有り難うございます』の感謝の気持ちを表すチラシの作成を行いました。多くの方に賛同を求め、医療従事者の方々に感謝の気持ちで応援したいと思います。『私達一人一人が出来る事を実践する』事とは、感染しないと言われていることは、必ず守り健康に気をつけながら生活をすることが大切なのではないでしょうか。心を込め合わせて医療従事者の皆さまに感謝申し上げ上げます。





~ご報告「岡谷市民病院へ寄付金をお届け」~

今回、チラシ作成を受け、おかやボランティア 連絡協議会役員と岡谷市社会福祉協議会職員の 有志で寄付金を募りました。皆さんの気持ちが集 まり、8月3日(月)に岡谷市社会福祉協議会 中 田会長と一緒に、市役所へ寄付金を届けて参りま した。



◆◆◆◆「小中学校の校舎消毒に協力」◆◆◆◆◆◆



岡谷市内の学校では、新型コロナウイルスの影響により、先生方が、児童・生徒の皆さんが下校した後に校舎内の消毒を行っています。そんな先生方のお手伝いができれという気持ちから消毒ボランティアに参加



しました。

生徒の帰宅後、廊下や階段、体育館などの床をモップで水拭きを行い、手摺りやドアノブ・水道のコック・電気のスイッチなど手が触れる所は消毒を行いました。作業は 40 分程ですが、毎日行われるため、ボランティアの方々も疲れが出てきます。地域にある学校は地域の皆さんの力で支え、生徒たちが安心して通えるようご協力いただけたらと思います。

